

Große Mengen Müll gesammelt

Zahlreiche Bürger beteiligten sich an der Aktion „Porz putzt munter“

URBACH. Bereits zum zweiten Mal hatte sich in Porz eine ganze Reihe von Bürgervereinen und Initiativen zusammen geschlossen, um gemeinsam aufzuräumen. 2016 fand die Putzaktion in dieser Form zum ersten Mal statt, nun folgte die nächste Auflage. „Das ist wirklich eine ganz tolle Sache, alleine in Urbach haben sich wahn-sinnig viele Jugendliche engagiert, das freut uns sehr“, betonte Simin Fakhim, Gründungsmitglied des Urbacher Bürgervereins, zufrieden. Initiiert wurde die groß angeleg-

te Aktion vom Netzwerk der Bürgervereine Porz und des Bürgervereins Poll, die seit etwa einem Jahr verschiedene Anliegen in enger Zusammenarbeit angehen. „Wir haben mehrere Themen, zum Beispiel Verkehrsprobleme. Auch beim Wohnen wollen wir noch aktiv werden – aber heute räumen wir auf, anschließend gibt es noch Würstchen“, so Fakhim.

„Schön, dass unsere Idee einer stärkeren Vernetzung so positiv aufgenommen wird“, freute sich auch Hans Baedorf,

erster Vorsitzender des Bürgervereins Zündorf. Neben den beiden bereits genannten Vereinen waren auch der Bürgerverein Libur, die Bürgervereinigung Ensen-Westhoven, der Bürgerverein Poll, Aktivisten aus Gremberghoven, der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind, die Gremgeler Orts-gemeinschaft, Anwohner aus dem Westhovenpark und der Ortsring Eil aktiv geworden. „Zeitgleich räumen die Groov-Paten am Rheinufer auf, ganz Porz wird heute sauber gemacht. In Urbach hat sogar der

Boxclub geholfen, insgesamt haben sich sehr viele Anwohner engagiert“, stellte die stolze Mannschaft zufrieden fest. Die Aktion „Porz putzt munter“ fand in Anlehnung an „Kölle putzmunter“ statt, als Treffpunkt hatte man sich auf das Gewerbegebiet Airport City Cologne geeinigt. Von hier aus transportierte die AWB Köln die gesammelten „Fundstücke“ später ab – eine lohnenswerte Fahrt, denn die gut 250 Helfer hatten eine beeindruckende Müllmenge eingesammelt. (jtb)



Allerhand Abfälle sammelten die Bürger auf den Porzer Straßen und Plätzen. (Foto: Tausendfreund)

Porz am Montag 22.4.17

Treffpunkt „Porz putzt munter“

Wahn - Leider hat sich in Bericht der Jahreshaupt-versammlung des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind ein Fehler eingeschlichen.

Der Treffpunkt zur Aktion „Porz putzt munter“ ist am 06. Mai um 11 Uhr auf dem Parkplatz neben der Kirche St. Aegidius in Wahn und nicht an der Kirche Christus König in Wahnheide.
Red.